



ハート新聞

草津ハートセンターは開院9年目を迎えました！

草津ハートセンター 院長 許 永勝

皆様のおかげで、草津ハートセンターは今年の3月で9年目を迎えることができました。

2006年3月9日、草津ハートセンターは循環器科の専門医療機関として開設いたしました。開院当初、前院長である故・玉井秀男医師と共に、私たちが目指したのは、「最新の医療技術で、確かな医療を提供します」という草津ハートセンターの理念でした。患者さまに最先端の医療装置で、最先端の治療を、スピーディーに提供できる施設でありたいと考えたからです。例えば、胸の痛みを感じたとします。症状のあったその日のうちに予約をとらなくても受診ができ、検査もできます。そして、ほとんどの検査の結果が当日に分かり、必要な治療をすぐに受けて頂けます。心臓疾患にはそのスピーディーさが必要であり、それが草津ハートセンターだからこそできるのです。



現在では、草津ハートセンターの認知度も広がりを見せ、毎月2000人余りの方が受診されています。年間推移といたしましても、2013年は25866名の外来来院数があり、年々増加の一途をたどっております。逆に、入院患者数や入院平均在院日数は増加しておりません。入院患者数が増加していないことは、逆に入院させない治療が行われていると言えます。

こうして草津ハートセンターが成長し続けられたことを振り返りますと、私たちが目指した姿は、皆様に一定のご理解とご賛同をいたいたお陰と深く感謝しております。また、開院当時に目指した私たちの理念は間違っていなかったのだと確信しております。これからも、草津ハートセンターは、地域の皆さんに身近な存在でありたいと考えております。患者さまに安全で効率の良い医療を提供したい。そんな患者さま本位の考えをもとに、皆様に満足頂けるよう、これからも取り組んでまいります。

草津ハートセンターの歴史

- 2006年3月9日 草津ハートセンター開院
2008年1月31日 CCT（心血管治療学会）で当院からカテーテルライブ中継開始
2009年8月10日 第1回「ハートの日」開催（以後毎年8月10日開催）
2009年2月 許医師院長就任
2010年12月 TCT2010においてGeoffrey O. Hartzler Master Clinical Operator賞受賞
玉井秀男医師・加藤修医師
2012年6月8日 中国湖南省湘潭市の湘潭市中心病院と友好病院提携調印
2012年9月8日 第1回糖尿病教室開催（3～4ヶ月毎に開催中）
2012年10月 MRI装置導入
2012年12月 栄養教室・公開講座など各教室開始
2012年12月 いきいきハート塾開催開始（地域の老人会を中心に展開）
2013年8月 最新鋭CT装置導入



草津ハートセンター実績

診療実績	2006年	2007年	2008年	2009年	2010年	2011年	2012年	2013年
年間外来患者数（人）	9,602	16,715	19,756	21,484	22,818	22,671	24,102	25,866
年間入院患者数（人）	605	985	911	809	836	882	776	781
年間入院平均日数（日）	4.06	4.02	3.73	3.56	3.39	3.70	3.32	3.44

「てれびでハート塾」好評放映中



滋賀県（大津市・草津市・栗東市・守山市・湖南市）を放送エリアとするケーブルテレビ局ZTVに当院医師が番組出演しています。「てれびでハート塾」という番組名で、今回でシリーズ11回目を迎えます。循環器疾患に関する病気や検査について、様々なお話を聞くことができます。4月のシリーズ12回目で放映終了予定です。残り少ないですが皆様どうぞぜひご覧ください。

4月から外来診察医が変更します

今年3月末をもって大屋医師が退職致します。それに伴い、外来担当医が下記のように変更になります。皆様にはご迷惑をおかけします。宜しくお願い致します。

		月	火	水	木	金	土
午前 9時-12時	診察室 ①	許	許	許	許	許	交代制
	診察室 ②			稻津			稻津 ※
	診察室 ③	渡邊	辻	辻	渡邊	辻	交代制
午後 16時-18時	診察室 ③	辻	許	辻	休診	渡邊	休診

※稻津医師：糖尿病外来（土曜は毎月第1週のみ）

第6回糖尿病教室を開催しました

1月11日（土）に第6回糖尿病教室を開催しました。今回は糖尿病と脳卒中について（稻津医師）と、薬とサプリメントの併用について岡薬剤師の話を当院ホールで聞



きました。今回も管理栄養士が作るお弁当を多くの方にご注



文いただき、召し上がっていただくことができました。そして、講演の後には、イスに座りながらできるエアロビクスを参加者全員で実際に運動してみました。みんなで楽しく、手軽な運動を体験していくことができたのではないかでしょうか。たくさんのご参加ありがとうございました。



次回は4月5日（土）に、第1部「食事療法」についてをテーマに教室を開催する予定です。また、第2部ではウォーキングを計画中です。

糖尿病外来への受診の有無に関係なく、興味のある方は是非ご参加ください。



編集後記

寒さも衰えはじめましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？これからは過ごしやすい季節になりますね。そして、いつも草津ハートセンターをご利用いただきありがとうございます。今回は、昨年の後半に外来に新しくスタッフとして加わった2名をご紹介します。患者様みなさまに、的確でスムーズな診察と検査を受けていただけるよう新しいスタッフと共に、より一層努力していきたいと思います。

看護師の又吉です。
趣味はアウトドアです！

医事課の福井です。
特技は空手です！

